



● Economía | Ecopetrol | Gas natural | Colombia | Ricardo Roa

Ecopetrol advierte que hará falta más gas del pensado para 2026, la situación se complica

El presidente de Ecopetrol elevó la proyección del déficit para el próximo año desde 83 Gbtud (Giga BTU por día) hasta 120 Gbtud y para 2026 a casi 300 Gbtud.



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, se refirió a las alternativas para el abastecimiento de gas en el país a corto y mediano plazo. FOTO Colprensa

Colprensa

hace 2 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

El **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, se refirió a las alternativas para el abastecimiento de gas en el país a corto y mediano plazo en el evento de conmemoración de los **30 años de la Unidad de Planeación Mineroenergética (Upme)**.



Economía

Como no habrá suficiente gas en 2025, Ecopetrol busca alternativas para garantizar abastecimiento: ¿cuál es el plan?

Roa precisó que desde **hace unas semanas se advirtió que para el año entrante habría un déficit** que inicialmente se estimó en 83 Gbtud (Giga BTU por día), y para 2026 en 160 Gbtud. Sin embargo, esa cifra se actualizó y ese déficit aumenta a 120 Gbtud para 2025 y a casi 300 Gbtud para 2026.

Roa también mencionó que la **regulación actual les impide hacer una oferta de gas en bloque diferente a la que se permitiría en la base firme de gas**, además aseguró que están en una limitante de 46 Gbtud posibilidad de ofertar en contratos al mercado, y que "justamente va a salir muy pronto un decreto flexibilizando esta regulación y permitiéndole a Ecopetrol poder hacer una oferta de contratos que posibilitaría atender esos 120 Gbtud y hasta 160 Gbtud de oferta de gas".



Economía

Claro y Wom ofrecen el mejor internet móvil de Colombia, según estudio

Entre las alternativas también se plantea la **alternativa de la regasificación**, esta se sugiere para proyectos en varios lugares, desde Buenaventura hasta La Guajira, con volúmenes diarios de 50 a 350 millones de pies cúbicos. Para facilitar la implementación de soluciones de este tipo en sus activos, Ecopetrol realiza un análisis técnico de la utilización de su infraestructura.

Esto se suma a que **Ecopetrol lanzó en mayo pasado un proceso de Requerimiento de Información al Mercado**, para conocer sobre alternativas de recibo, almacenamiento y regasificación de Gas Natural Licuado (GNL).

"Hemos recibido **ocho propuestas que estamos evaluando**, la mayoría de ellas con

Te puede interesar



ISA se defendió de los señalamientos por presuntas irregularidades en millonarias contrataciones

hace 2 horas



MiniHacienda sostiene que precio del diésel debe subir \$6.000 para sanear déficit de combustible

hace 2 horas



Naturgas confirma que habrá escasez de gas natural entre 2025 y 2026 en Colombia, ¿qué pasará?

hace 53 minutos



Antonio Jiménez, ex comisionado experto, es designado como nuevo director de la Creg

hace 2 horas



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUI



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Ya casi llega la generación alfa al mercado laboral, así hay que prepararse

hace 2 horas



En vivo: Esta es la nómina de Nacional para medirse a Millonarios en El Campín

hace 37 minutos



Por fin, comienza la reparación por la psicóloga Márjorie Kisner, muerta mientras trabajaba para la Alcaldía de Medellín

hace 13 horas



Polémico e inaudito final en el partido entre Argentina y Marruecos

hace 1 hora



La crisis migratoria en Centroamérica no se detiene

hace 52 minutos

Te recomendamos



Gobierno Petro bombardeó, por primera vez, a un campamento de los disidentes de las Farc en Cauca

hace 1 hora



¿Cuál será la sede de la próxima Copa América 2028? Este es el país que estaría en la mira de la Conmebol

hace 7 horas



Críticas y amenazas de muerte a Alejandro Riaño por broma de

Además recibió **otras propuestas que estimó viables**, la mayoría de ellas son de LNG importado. Otra propuesta es la de desarrollar muy rápido la infraestructura de recepción de gas licuado para regasificar en nuestras facilidades e introducirlo al país a través del gasoducto Ballenas – Barranca”, puntualizó Roa.



Economía

Con trámites express, Upme priorizará siete obras de transmisión de energía para evitar riesgo de apagón



'Juanpiz González' en su programa con Hugo Rodallega

hace 8 horas



Estas son las 30 canciones de artistas colombianos más escuchadas en el mundo este 2024

hace 9 horas

Utilidad para la vida



Así puede registrarse a los 34 cursos gratuitos de Telefónica Movistar

hace 3 horas



¿Qué son los perros braquicéfalos?

hace 3 horas



Los 10 trabajos más estresantes del mundo ¿Está el suyo?

hace 3 horas



¿Cómo eliminar las manchas de los lagrimales de los perros?

hace 4 horas

Para seguir leyendo

< Anterior



Ya casi llega la generación alfa al mercado laboral, así hay que prepararse

Se trata de la generación alfa, será totalmente digital, por lo que las empresas tendrán que reevaluar sus estrategias para ser exitosas.

hace 2 horas

Siguiente >

“Si usted no cobra IVA por los productos, usted termina con la producción nacional”: Petro

El presidente, Gustavo Petro, dijo esto luego de que la Presidencia objetara la ley que promulgaba los días sin IVA en Colombia.



Desde el inicio de su gobierno, en 2022, el presidente Gustavo Petro se opuso a los días sin IVA. FOTO cortesía Presidencia

Colprensa

hace 57 minutos



Luego de que la Presidencia de la República objetara la ley de día sin IVA, el



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

presidente, **Gustavo Petro, respondió a las declaraciones en contra de esta decisión** en su cuenta de X, diciendo que, “es simple, **si usted no cobra IVA por los productos importados, usted acaba con la producción nacional**, destruye el trabajo nacional sin ninguna contraprestación”.

Además, enfatizó en que “**no creo, como piensa el Centro Democrático que debamos entregar el trabajo nacional sin contraprestación** alguna”.

“Ya le quitaron en buena parte a las carboneras y petroleras extranjeras los impuestos al permitir la deducción de las regalías en el impuesto de renta, regalías que son un derecho de la nación”, concluyó Petro.

Cabe resaltar que, el **presidente de la Federación Nacional de Comerciantes, Fenalco, Jaime Alberto Cabal**, rechazó la objeción de la ley del Día sin IVA, al decir que, aunque era de esperarse, es “lamentable y equivocada” la decisión del presidente Gustavo Petro, de no sancionar el proyecto que instauraba como política de Estado los días sin IVA.

Además, advirtió que es una señal contraria a lo que ha venido proclamando el mandatario, en la que se ha comprometido a trabajar de inmediato sobre iniciativas que permitan la reactivación económica de Colombia.

“No resiste análisis la tesis gubernamental de que las jornadas del Día sin IVA solo favorecieron a los ricos. **Los días sin IVA permitieron a miles de hogares, de todos los estratos**, acceder a bienes, que por lo general tienen un carácter aspiracional.